

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 8. Mai 2020

Neuer Fachbereichsleiter im Bürgerservice

Marco Jähner wechselt nach Mainhausen

Seit 1. Mai 2020 hat die Gemeindeverwaltung in Mainhausen einen neuen Fachbereichsleiter. Mit Marco Jähner konnte die Gemeinde einen erfahrenen Fachmann für die Bereichsleitung des Bürgerservice gewinnen.



„Im Hinblick auf den weiteren Ausbau unseres Dienstleistungsangebots und die zunehmend wichtiger werdende Digitalisierung im kommunalen Umfeld ist Herr Jähner eine echte Bereicherung in unserer Führungsmannschaft. Sein Werdegang in den Verwaltungen mehrerer Kommunen im Kreis, sein über viele Jahre ausgebautes Kontaktnetzwerk und seine berufliche Erfahrung speziell im Umfeld des Bürgerservice sind für uns die ideale Grundlage, unsere ambitionierten Ziele rund um das Angebot für die Bürger Mainhausens zu erreichen“, äußerte sich der Erste Beigeordnete Torsten Reuter sehr zufrieden mit dem Neuzugang.

Zusammen mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung begrüßte er Herrn Jähner ganz herzlich und wünschte viel Erfolg in seiner „neuen Kommune“.